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Auer, Christof

Von: Auer, Christof
Gesendet: Montag, 13. Juni 2022 17:52
An: Auer, Christof
Betreff: WG: Antrag auf Änderung/ Austausch der Beleuchtungs-Anlage bei 

Dörpinghauser Str., 51688 Wipperfürth Kupferberg

 

Von: Benno und Bärbel Felderhoff  
Gesendet: Mittwoch, 8. Juni 2022 20:40 
An: Loth, Anne <Anne.Loth@wipperfuerth.de> 
Betreff: Antrag auf Änderung/ Austausch der Beleuchtungs-Anlage bei Dörpinghauser Str. 3b, 51688 Wipperfürth 
Kupferberg 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Loth, 
sehr geehrte Damen und Herren des Rates der Stadt Wiipperfürth, 
 
hiermit beantrage ich die Änderung bzw. den Austausch der Straßenbeleuchtung ,Ecke Dörpinghauser 
Straße 3B und Weidenweg' sowie die Übernahme der Kosten. 
 
Wie Sie aus dem unten angehangenen Schriftverkehr mit Herrn Bothor von der Stadt Wipperfürth, der 
BEW und meinem Schwager Klaus-Dieter Felderhoff, Ratsmitglied und Vorsitzender der UWG, ersehen 
können, habe ich eine Änderung der Beleuchtung angefragt. 
 
Die BEW hat hierzu verschiedene Varianten aufgezeigt, wobei aus meiner Sicht die Variante II.2 die beste 
und sinnvollste Lösung darstellt. 
 
Var. II.2  

  

Bei der Ausführung mit einer Lichtpunkthöhe von 4,5m sollte auch die Leuchte gewechselt werden. 

  

         Auswechseln des Lichtpunktes mit den erforderlichen Tiefbauarbeiten. 
         Lieferung und Montage eines Lichtpunktes (LpH 4,5m) mit einer neuen LED-Leuchte 

  

Die Gesamtkosten betragen hierfür ca. 1.484,48 € und setzen sich wie folgt zusammen: 

  

         Lieferung, Montage und Demontage der Leuchte                       ca. 1.484,48 € 

  

Alle kosten verstehen sich zzgl. der gesetzlichen Umsatzsteuer. 

  

Ich beantrage die Änderung der Beleuchtung sowie die Übernahme der Kosten, da die Höhe der 
Beleuchtungsanlage für eine Wohnsiedlung viel zu hoch und somit überdimensoniert ist und das Wohnen 
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sehr beeinträchtigt. 
 
Vergleichsweise habe ich mir Wohnstraßen/ Siedlungen, wie zum Beispiel die Hönnigesiedlung, 
angeschaut, hier ist die Straßenbeleuchtung angemessen hoch und ausreichend. 
 
Warum damals die Entscheidung für so eine hohe Beleuchtungasanlage für die Siedlung Kupferberg 
getroffen wurde, entzieht sich meiner Kenntnis. 
 
Da sich aber zwischenzeitlich die Bebauung der Siedlung Kupferberg erweitert bzw. verändert hat, fällt nun 
die Beeinträchtigung verstärkt auf. 
 
Nach eigenen Recherchen bieten sich alternativ eventuell kostengünstige Blendschutzklappen an, wenn 
das möglich ist. s.u. 
 

 
 
Bitte nehmen Sie mein Anliegen mit in die nächste Ratssitzung. 
 
Über eine positive Entscheidung und Rückmeldung an mich würde ich mich sehr freuen. 
 
Ich bedanke mich im Voraus und verbleibe  
 
mit freundlichem Gruß 
 
Bärbel Felderhoff 

 

 


